

豊田市わくわく事業に賛同して、活動を開始
きれいな水と白い川底、小魚と水鳥の家下川へ



EM浄化活動は年60トンのEM活性液を2ヶ所で投入
1ヶ所は上流部にあるシンメイ敷地内に1トン×20回／年投入。もう1ヶ所は中流域から上流域 500リットルタンク4基、300リットルタンク2基 合計2600リットル×10回～15回／年投入。



川底が白くなって、透明な水が美しい



小中学校のプールへの投入は依頼があるとEMを投入。今年は高嶺小学校のPTAから依頼がありました。

【家下川概要】

家下川：大林町付近を源に鴛鴦町、永覚町、上郷町、樹塚町を経て、矢作川へ合流する1級河川。川幅14m。

上流部は豊田市の管理、下流部は愛知県の管理。

活動区域は上郷町～樹塚町の約3km区間です。

【活動目的】

第1回のEM投入は2006年。当時は泥臭くて、下水臭がしていました。EMをもつとしなければと痛感。

目標はきれいな水と白い川底、小魚が泳ぎ水鳥が棲み、緑いっぱい、自然と足が向く家下川を目指します。

【活動内容】

クリーン大作戦として、年4回（4月、7月、10月、11月）の川のゴミ拾いと年2回の草刈り

参加団体は上郷中学校の生徒さん、神星工業の社員さん、地域環境委員さんなどです。毎回ボーイスカウトが協力してくれて80～110名が参加。

【活動効果】

EMの効果：川掃除をしている神星工業の社員さんが、臭いがなくなったし、ゴミもなくなったねと言っているそうです。水にも臭いが抜け、アンモニア臭がなくなり、川がヘドロで黒ずんでいたのが、白っぽくなり、魚も増えました。透明度も向上しています。

グループの概要

家下川を美しくする会 代表 久米昭次郎

・発足：2006年 会員数：22名
愛知県豊田市上郷町 TEL0565-21-0140



EMクリーニング

愛知県豊田市上郷に本店を置くクリーニングベルオカダ。

EMを活用してクリーニングを実践。白さが映える、臭いがない、静電気が出なく、風合いがふんわりしています。